

《单词百科:reported是什么意思?reported怎么发音?reported的解释和用法》

英语单词reported是什么意思?reported怎么读?reported怎么发音?简答网为您整理了reported的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reported怎么读

reported的读音:[r 'p ɔ:t d]

reported的意思

1、adj.据报告的，据报导的，据传闻的;

reported的相关词组

- 1、audit report [经] 审计报告，查帐报告;
- 2、annual report 年报，年度报告;年度决算;

- 3、be reported as 报道称之为;
- 4、earning report [经] 收益报表;
- 5、factual report 事实报告;
- 6、grade report 成绩单;
- 7、loading report 装货报表;
- 8、reported speech 间接引语;
- 9、report to 到...报到, 到...去(见某人);向...汇报[报告];
- 10、report progress 报告经过;
- 11、report oneself 报到;
- 12、report on 报道..., 就...作报告;
- 13、report error [计] 报表错误;
- 14、report card 成绩单;
- 15、report back 带回...的报告, 汇报;
- 16、report cards 成绩单(report card的名词复数);
- 17、status report 现状报告(文献);
- 18、weather report 气象报告;
- 19、traffic report 交通报告
- 20、employment report 劳工报告;

reported的反义词

- 1、unreported adj.未报告的, 没有报道的, 未经报道的;

reported的双语例句

- 1、A high turnout was reported at the polling booths.

来自投票站的消息称投票率很高。

2、The repairman reported back that the computer had a virus.

修理工报告说电脑染了病毒。

3、Attacks were reported on police, vehicles and commercial premises.

据报道，警察、车辆和商业经营场所均遭到袭击。

4、He reported that two suspicious-looking characters had approached Callendar.

他报告说两个形迹可疑的人曾跟卡伦德接触过。

5、Bank robberies, burglaries and muggings are reported almost daily in the press.

报纸上几乎每天都有抢劫银行、入室行窃和拦路抢劫的报道。

6、"He seems to be all right now," reported a relieved Taylor.

“他现在看上去没事了，”泰勒放心地报告。

7、The intense fighting is reported to have claimed many lives.

据报道激烈的战斗导致很多人丧生。

8、The invisible trade surplus was £ 200 million lower than reported.

无形贸易盈余比报道所称的少2亿英镑。

9、An uneasy calm is reported to be prevailing in the area.

据报道,该地区弥漫着一种令人不安的平静。

10、His ex-wife reported him to police a few days later.

他的前妻几天后向警方告发了他。

11、They were reported to be unloading trucks filled with looted furniture.

有人举报说他们正在从满满当当的卡车上卸洗劫来的家具。

12、According to protocol, he first reported to the Director of the hospital.

根据礼节，他先向医院院长报到。

13、Five people were reported killed today in a fresh outburst of violence.

据报道在今天最新发生的暴乱中有5人丧生。

14、For the prior year, they reported net income of \$1.1 million.

他们公布上一年度纯收入为110万美元。

15、Six soldiers are reported to have died from their wounds.

据报道，有6名士兵因伤而亡。

以上是简答网为您整理的reported怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于reported的用法、

reported的释义、reported的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reported>

